

Así lo ha dado a conocer el director de campaña, Elías Bendodo

“España entre todos”, lema elegido por el Partido Popular para la campaña del 28M

- El coordinador general cree necesario devolver la reputación del país “entre todos”, ya que se ha ido degradando de forma galopante en los últimos años y asegura que hay que sacar a España de una crisis que pone contra las cuerdas a muchas familias y empresas
- Justifica el lema de campaña al considerar que es el momento de que “entre todos” se dé el primer “no rotundo” a Sánchez, por su radicalidad, arrogancia, división, improvisación y soberbia. **“Hace falta devolver la ilusión y el orgullo a los españoles”**
- Lamenta el papel de España que asiste a la cumbre de alto nivel con Marruecos con un Gobierno partido por la mitad: **“Sánchez ha dado la medida de su peso pluma internacional. Es difícil hacer más el ridículo”**
- Asevera que Sánchez ha tenido que sentir la caída libre en las encuestas para plantearse modificar la Ley del *solo sí es sí*, que ha provocado la rebaja de condena de casi 400 violadores y agresores sexuales
- Exige al presidente del Gobierno que asuma su error, pida disculpas a las víctimas y destituya de una vez por todas a la ministra de Igualdad: **“Sánchez ha perdido tres meses y medio con esta ley y no se puede perder ya ni un minuto”**, afirma Bendodo, quien reitera el ofrecimiento del PP para apoyar esa modificación
- Critica los malos datos del paro, que suponen que más de 100.000 autónomos hayan bajado la persiana y se hayan perdido 215.000 afiliados a la Seguridad Social, **“las peores cifras de la última década”**
- Asegura que se puede comprobar cómo Sánchez ha perdido la calle y a todos los que pierden un Gobierno les sucede lo mismo: **“Primero les abandona la calle y después les despiden en las urnas. Esa es la situación en la que está”**
- Considera necesario un “empeño colectivo” para frenar la “deriva sanchista”, algo que harán los ayuntamientos, las diputaciones y CCAA, demostrando una **buena gestión, humildad y moderación**

- Resalta que **el PP ha demostrado ser un partido gestor, frente a la irresponsabilidad del PSOE con el dinero ajeno y antepone la humildad a la soberbia**, “marca principal del sanchismo”, de quien se niega a dialogar con la oposición, bajar los impuestos a los productos básicos y mantiene la Ley del *solo sí es sí*
- Afirma que el PP es moderado porque cumple con unos valores y Feijóo es “la antítesis personal de la amoralidad de Sánchez”
- Cree que **Sánchez se aferra a una “legislatura sin norte”** y recuerda que tal y como se vio en el Senado, se empeñó en hacer oposición a la alternativa de Gobierno, a los presidentes de CCAA de su propio partido y a los empresarios: “Está desesperado”
- Anuncia que este fin de semana, en Valencia, se respaldarán las buenas prácticas municipales de gobiernos del Partido Popular en la 26ª Intermunicipal, en la que además participan los expresidentes Rajoy y Aznar